

Lothar Hay und Rolf Fischer:

40 Jahre Nordfriesisches Institut in Bredstedt – Neue Perspektive in der Nordsee-kooperation

Zum 40jährigen Bestehen des Instituts in Bredstedt erklären der SPD-Fraktionsvorsitzende Lothar Hay und der minderheitenpolitische Sprecher Rolf Fischer:

Herzlichen Glückwunsch zum 40jährigen Jubiläum! Das Institut kann auf eine stolze Bilanz verweisen und es ist heute unverzichtbar für Schleswig-Holstein.

Es sind alle Voraussetzungen geschaffen, dass in Bredstedt auch weiter die wissenschaftliche Begleitung der Friesen sichergestellt ist. Wir regen deshalb eine Initiative an: Das Nordfriesische Institut wäre für uns ein idealer Partner beim Ausbau der Nordsee-kooperation. Vor dem Hintergrund, dass die ökonomischen und ökologischen Kontakte um die Nordsee weiter vertieft werden, könnte das NFI einen minderheitenpolitischen Schwerpunkt setzen: Zusammen mit den Sater-Friesen im nördlichen Niedersachsen und den friesischen Instituten in den Niederlanden könnte ein Projekt zur grenzüberschreitenden Weiterentwicklung der Minderheitenpolitik durchgeführt werden. Die politische Dimension der Nordsee-kooperation erhielte dadurch eine neue Perspektive!